

## **Kann ich mich bewerben, wenn mein Hauptwohnsitz nicht in Berlin ist?**

Das Programm richtet sich an Einzelpersonen oder Gruppen, die in Berlin ansässig sind oder enge, fortlaufende Verbindungen zur Stadt durch Forschung, Projekte oder Partnerschaften haben.

## **Can I apply if my main residence is not in Berlin?**

The program is for individuals or groups based in Berlin, or with strong, ongoing connections to the city through research, projects, or partnerships.

## **Welche Art von Projekten kann ich einreichen?**

Wir begrüßen Projekte in der Forschungsphase aus allen Bereichen, mit einem Fokus auf den Prozess der Wissensproduktion.

## **What kind of projects can I submit?**

We welcome research-stage projects from all fields, with a focus on the process of knowledge creation.

## **Muss ich ein Experte sein?**

Nein. Das Programm steht Personen aller Karrierestufen offen, mit einem Schwerpunkt auf Zusammenarbeit und persönlichem Wachstum.

## **Do I need to be an expert?**

No. The program is open to people at all career stages, with an emphasis on collaboration and growth.

## **Kann ich mich als Gruppe bewerben?**

Ja. Gruppen können sich bewerben, das Forschungshonorar beträgt 2.000 € (brutto) für die gesamte Gruppe.

## **Can I apply as a group?**

Yes. Groups can apply, and the research fee is €2,000 (gross) for the whole group.

## **Welche Unterstützung erhalte ich?**

Du erhältst ein Forschungshonorar, Zugang zu den Räumen von TA T und Mentoring in Bereichen wie Forschungsmethoden, Projektkoordination, Produktion und Öffentlichkeitsarbeit. Außerdem bekommst du Unterstützung bei der Organisation einer öffentlichen Veranstaltung zur Präsentation deiner Arbeit.

## **What support do I get?**

You'll receive a research fee, access to TA T's spaces, and mentoring in areas like research methods, project coordination, production, and public relations. Additionally, you'll get support for a public event to present your work.

## **Wie wird das Forschungshonorar bei Humboldt-Universität-Mitarbeitenden gehandhabt?**

Wenn du an der Humboldt-Universität beschäftigt bist, wird das Honorar genutzt, um eine Zusammenarbeit mit Praktikern oder Kollektiven aus kreativen oder zivilgesellschaftlichen Bereichen zu unterstützen.

## **How is the research fee handled for Humboldt University employees?**

If you are employed by Humboldt University, the fee is used to support collaboration with practitioners or collectives from creative or civic sectors.

## **Kann ich mich mit einem abgeschlossenen Projekt bewerben?**

Nein, das Programm richtet sich an Projekte in der Forschungsphase, mit Fokus auf den Prozess und nicht auf fertige Ergebnisse.

## **Can I apply with a finished project?**

No, the program is for projects in the research phase, focusing on process, not finished results.

## **Bekomme ich ein Studio?**

Nein, aber du erhältst Zugang zu  
Besprechungs- und Veranstaltungsräumen.  
Produktionsstudios bieten wir nicht an.

## **Do I get a studio?**

No, but you get access to meeting and event  
spaces. We don't offer production studios.

## **Wie lange dauert die Residenz und wie viel Zeit muss ich investieren?**

Die Residenz dauert zwei Monate, mit sieben geplanten Treffen (einmal pro Woche). Es gibt Flexibilität, aber wir können nicht alle Treffen in einem Monat unterbringen.

## **How long is the residency and time commitment?**

The residency lasts two months, with seven scheduled meetings (one per week). Flexibility is possible, but we can't fit all meetings in one month.

## **Welche Sprachen werden im Programm verwendet?**

Alle Mentoring-Sitzungen werden in Deutsch und Englisch angeboten. Bitte beachte jedoch, dass wir nicht garantieren können, dass der Wissensaustausch mit Forschern der Humboldt-Universität oder bestimmte öffentliche Engagement-Aktivitäten auf Englisch verfügbar sind.

## **What languages are used in the program?**

All mentoring sessions are available in both German and English. However, please note that we cannot guarantee that the knowledge exchange with Humboldt University researchers or certain public engagement activities will be available in English.